

Silvio Rodríguez se declara 'oficialista' de los Castro, 'a mucha honra'

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 22 de Junio de 2011 12:52 - Actualizado Miércoles, 22 de Junio de 2011 12:58

El cantautor Silvio Rodríguez afirmó este martes en una entrevista divulgada por la televisión (estatal) que "el inmovilismo hizo daño, mucho daño" a Cuba, pero que se siente "optimista" porque, a su juicio, se ha "roto la inercia", reportó EFE.

Su entrevistador, el también cantante y compositor Amaury Pérez, conductor del programa *Con 2 que se quieran*, preguntó a Rodríguez: "¿tú crees que lo que más daño le puede hacer a un país es el estatismo?".

"Sí. El inmovilismo que hemos padecido durante años nos hizo daño, mucho daño y creo que hemos roto la inercia, afortunadamente, en muchas direcciones y tenemos que seguir avanzando", respondió Rodríguez.

"Sin duda me siento optimista, porque hemos roto la inercia, y porque estamos moviéndonos, que es un principio del Universo, ¿cómo vamos a estar estáticos cuando todo se mueve?", añadió el músico, de 64 años.

A otra pregunta sobre declaraciones y el texto de una de las canciones de su último disco, *Segunda cita*, en el que habla de cambiar la "R de revolución", Rodríguez explicó que lo dijo "porque la Revolución aparece de vez en cuando. Cuando hace falta la Revolución".

"Se produce en un momento donde se dan determinadas condiciones, pero la evolución tiene que ser constante. Ya hicimos la Revolución, ahora tenemos que seguir evolucionando", agregó.

Rodríguez dijo ser un artista "oficialista", a condición de "si es de la Revolución cubana, la Revolución que comandó Fidel (Castro) y que han continuado tanta gente valiosa, Raúl

Silvio Rodríguez se declara 'oficialista' de los Castro, 'a mucha honra'

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 22 de Junio de 2011 12:52 - Actualizado Miércoles, 22 de Junio de 2011 12:58

(Castro), el Che (Guevara), Camilo (Cienfuegos), toda esa gente, a mucha honra, mi hermano, a muchísima honra ser oficialista de esto".

"De lo que no puedo ser oficialista, es de los que les caen a bombazos a Iraq, a Afganistán. Ahora se están tratando de aprovechar de todos estos movimientos revolucionarios en el Magreb. Los que quieren invadir a Libia a toda costa. Los que han querido invadir a Cuba", apuntó.

"Aquellos que gritaban: Ahora Iraq, mañana Cuba", añadió. "Para mí es una deshonra y una vergüenza sería oficiar en favor de semejantes ideas", subrayó.

En la entrevista, Rodríguez habló de su pasión por la naturaleza, su concepto de espiritualidad y su relación con familiares como su madre, su esposa y sus siete hijos.

Recordó que en su juventud fue calificado como "conflictivo".

"Conozco a aquel joven perfectamente, no me he olvidado de él, no solo no me he olvidado de él, sino que trato de estar a su altura", dijo.

Tomado del DIARIO DE CUBA